
4 Pièces

180 m²

Réf. PP2-2892

5 998 800 €

Paris 8Eme
Appartement à vendre (75008)
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Place  de  l'Etoile,  dans  un  des  prestigieux  immeuble  des  Hôtels  des

Maréchaux,  avec  gardien,  un  appartement  de  180  m2 (171,11m2 Loi

Carrez)  offrant  des  vues  imprenables  sur  la  Place  de  l'Etoile,  l'Arc  de

Triomphe  et  la  Tour  Eiffel.  Situé  au  quatrième  et  dernier  étage  par

ascenseur, il se compose d'une entrée avec toilettes invités, d'un séjour

avec  trois  fenêtres  sur  la  place  de  l'Etoile,  d'une  cuisine  séparée  et

équipée  donnant  sur  la  challengerez  à  manger,  d'une  chambre

principale avec sa salle  de bains complète (baignoire,  douche et  deux

wc), d'une deuxième chambre avec sa salle de douche ...

Exclusive listing:  Place de l'Etoile,  in  one of  the prestigious Hôtels  des Maréchaux

buildings,  with  caretaker,  a  180  m2 apartment  offering  breathtaking  views  of  the

Place de l'Etoile, the Arc de Triomphe and the Eiffel Tower. Located on the fourth

and last floor by elevator, it consists of an entrance with guest toilets, a living room

with  three  windows  overlooking  the  Place  de  l'Etoile,  a  separate  and  equipped

kitchen opening onto the dining room, a master bedroom with views of the square,

with  its  full  bathroom  (bath,  shower  and  two  toilets),  a  second  bedroom  with  its

shower room and ...
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